
 

 

   PROGRAMMA ELETTORALE 2024 -2029 

 

Cara concittadina, caro concittadino  

Nei giorni 8 e 9 giugno si svolgerà il turno elettorale per il rinnovo del  Consiglio che amministrerà il comune 
di Alleghe per i prossimi cinque anni. Chi eletto dovrà affrontare le difficoltà derivanti da iter procedurali 
sempre in evoluzione che rallentano lo sviluppo di idee e progetti e da responsabilità conseguenti al 
trasferimento sempre più frequente di competenze da Enti superiori ai comuni con disponibilità finanziarie 
sempre più difficili da reperire. 

Nonostante questa situazione che ho avuto modo di vivere e affrontare già in questi primi cinque anni di 
mandato insieme alla Giunta e ai Consiglieri che hanno condiviso con me le scelte, le difficoltà incontrate, ma 
anche le soddisfazioni per quanto realizzato, ho deciso di ripropormi per un nuovo quinquennio motivato 
dalla volontà di portare a compimento quei progetti che hanno visto la luce durante questi cinque anni ma 
che per disparate ragioni non sono stati ancora concretizzati .  

E in relazione a ciò  non dimentichiamo, e questo non vuol essere un luogo comune, che nove mesi dopo 
l’insediamento di questa amministrazione, inizio marzo 2020,  è scoppiata la pandemia che si è protratta per 
due anni, che nel 2022 è esplosa la guerra in Ucraina, che nel 2023 è arrivata l’emergenza profughi, eventi 
questi che hanno condizionato in maniera pesante l’attuazione di progetti ed iniziative programmate, per 
non parlare del bonus edilizio che associato agli eventi di cui sopra ha fatto lievitare in maniera esponenziale 
i costi dei materiali ed ha assorbito la forza lavoro disponibile. La volontà di proseguire sulla strada intrapresa 
è condivisa da persone che vogliono portare il loro contributo, ognuna per le proprie competenze, 
esperienze, per il bene del nostro comune. C’è un rinnovamento nella squadra in quanto qualcuno di coloro 
che mi hanno accompagnato nell’esperienza che sta per concludersi, ha deciso di non riproporsi, vuoi per 
impegni di lavoro, vuoi per altre concrete motivazioni.  

E’ nata così la lista Alleghe Civica 2029 composta come citato in precedenza, da elementi alcuni nuovi, altri 
con passate esperienze amministrative, tutti però con l’unico desiderio, di fare il possibile per tener vivo il 
nostro comune che purtroppo, come altri nell’alto bellunese, sta soffrendo in maniera drastica il problema 
dello spopolamento. 

Un gruppo quindi che mette innanzi a tutto le esigenze della popolazione e che vuole essere parte attiva nella 
ricerca delle soluzioni ai problemi proposti, non sempre risolvibili ma sicuramente sempre affrontabili. 

Nel concreto pensiamo quindi alla realizzazione di quelle opere la cui progettazione è in corso e si 
concretizzeranno nei prossimi anni, a partire dal nuovo distretto sanitario nella cui struttura verrà ospitata 
anche la Croce Verde, ai magazzini comunali il cui complesso ospiterà anche la sede della Protezione Civile, 
al bacino di accumulo idrico a Col dei Baldi , opera che verrà realizzata in project financing dal Comune di 
Alleghe e che fornirà garanzie  per l’innevamento  e quindi l’avvio della stagione invernale sfruttando le prime 
giornate di freddo, oltre a costituire attrazione turistica nelle altre stagioni, e  divenire punto di attingimento 
acqua nell’eventualità di incendi boschivi.  Particolare attenzione verrà posta per la realizzazione di parcheggi 



nelle frazioni i cui studi di fattibilità tecnico economica sono già stati redatti e a breve verranno commissionati 
i progetti esecutivi, al marciapiede di Caprile lungo la Sr 203 in fase di progettazione, alla sistemazione di 
strade sia con pavimentazione in asfalto che in cubetti,   Questi lavori sono stati sospesi lo scorso anno per 
evitare che la ditta incaricata della posa della fibra ottica ( lavori ancora in corso) intervenisse e  danneggiasse 
le pavimentazioni appena realizzate. Inoltre si valuterà con Veneto Strade la possibilità di allargare il 
marciapiede Masarè -  Alleghe la cui larghezza attuale non consente un agevole transito ai pedoni e ai 
passeggini e di realizzare almeno un tratto di marciapiede da Sac verso Caprile. Non dimentichiamo lo stadio 
del ghiaccio, una struttura simbolo della storia sportiva del nostro comune ma soprattutto punto di 
riferimento e aggregazione dei nostri ragazzi, nonch’è importante offerta turistica. Attualmente sono in corso 
lavori finanziati con i fondi comuni confinanti, per ottimizzarne gli spazi, ridurre i consumi energetici e 
renderlo più funzionale. Particolare attenzione sarà posta alla gestione del territorio. Il nostro è un comune 
turistico ma prima di tutto è la nostra casa e come tale dev’essere curato. Molto è stato fatto ma bisogna 
ancora migliorare. Quindi importante sarà mantenere praticabili i percorsi delle mulattiere, restaurare le 
vecchie fontane, fanno parte della nostra storia, curare per quanto possibile il bosco devastato prima da Vaia 
e poi dal bostrico, completare la sostituzione della segnaletica attuale obsoleta con cartelli aggiornati, 
sostituire i corpi illuminanti lungo le vie con i led.  

Fondamentale per la nuova amministrazione sarà la collaborazione, con tutte le associazioni di volontariato, 
e sono tante, cuore pulsante della nostra Comunità che operano nel settore sociale, culturale, sportivo e di 
promozione turistica. Importante sarà, per far si che queste associazioni abbiano una casa, trovare le risorse 
e non sono poche, per ristrutturare il vecchio asilo sul lungolago il cui progetto à già stato redatto e 
approvato, ma che ha subito negli ultimi anni un pesante aumento dei costi. Naturalmente sarà un impegno 
della futura Amministrazione sostenere, per quanto possibile a livello economico le iniziative di interesse e 
valenza comunale che le Associazioni vorranno mettere in atto. 

Quanto sopra citato è solamente un significativo ma non completo elenco di quanto il nostro comune 
necessita come interventi. Nuove esigenze emergeranno strada facendo e verranno affrontate ognuna con il 
massimo impegno perché le stesse trovino una soluzione. Fondamentale sarà la continua attenzione ai 
fabbisogni del territorio e la ricerca di risorse per far si che le idee possano concretizzarsi.  

Se i cittadini del comune di Alleghe riterranno di poter dare la loro fiducia alla nostra proposta, queste 
saranno le sfide che il nostro gruppo affronterà con umiltà ma con determinazione. 

 

Il Candidato Sindaco 

Danilo De Toni 

 


